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平成３０年 第９回 定例 

 

摂 津 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

開催日時      平成３０年９月１９日（水）   午後２時００分開会 

                午後２時５５分閉会 

 

開催場所     摂津市役所 本館３階 ３０１会議室  

 

付議事件   

議案番号 件       名 審議結果 

３７ 摂津市教育長の職務代理者の事務委任に関する規則制定の件 承認 

３８ 
教育に関する事務の管理及び執行状況の点検及び評価報告書作成

の件 
承認 

３９ 摂津市立小中学校結核対策委員会への諮問の件 承認 

 

報告事項 

件       名 

事業実施に伴う後援等名義の使用許可について 

平成３０年度８月までの問題行動等報告について 

平成３０年度８月までの問題行動等報告具体的事案について 

各課事業日程報告について 

 

その他 

摂津市立小中学校結核対策委員会からの答申について 
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出 席 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

委員長職務代理者 

委 員 

委 員 

教 育 長 

 

教育次長兼教育総務部長 

次世代育成部長 

 

大 矢 優 子 

福 元  実

山手知榮子 

西 川 俊 孝 

箸尾谷知也 

 

北 野 人 士 

小 林 寿 弘 

 

教育総務部参事 

教 育 政 策 課 長 

学 校 教 育 課 長 

学校教育課参事 

兼 課 長 代 理 

教 育 支 援 課 長 

兼教育センター所長 

生 涯 学 習 課 長 

次世代育成部参事 

兼子育て支援課長 

家庭児童相談課長 

こども教育課長 

野 本 憲 宏 

溝 口 哲 也 

河 平 浩 一 

 

大 﨑 貴 子 

 

撰 田 裕 美 

柳 瀬 哲 宏 

 

石原幸一郎 

木 下 伸 記 

浅 田 明 典 

子育て支援課長代理 

生 涯 学 習課 長 代 理 

教育政策課総務係長 

教 育 政 策 課 係 員 

湯 原 正 治 

滝  靖 彦 

岡 田 哲 也 

窪  秀 昭 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

 

 

 

教育政策課長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

ただいまから、平成３０年第９回教育委員会定例会を開催いたし

ます。本日の署名委員は山手委員です。よろしくお願いいたします。 

本日は付議事件が３件、報告事項が４件、その他が１件ございま

す。 

まず、本日の議事進行について各委員にお諮りします。 

議案第３９号、報告事項（３）、その他（１）につきましては、

個人が特定される恐れがあるため、「地方教育行政の組織及び運営

に関する法律」第１４条第７項の規定によりまして、秘密会として

行いたく存じます。 

従いまして、議案第３７号から審議し、続いて、「報告事項」、「そ

の他」へ進み、「議案第３９号」、「報告事項（３）」、「その他（１）」

を除き、すべてを終えた後に、暫時休憩を取ります。引き続いて秘

密会を宣言し、「報告事項（３）」、「議案第３９号」、「その他（１）」

の順に進みますが、これらについて関係部課長の出席を求め、再開

をしたいと思います。皆様ご異議ございませんでしょうか。 

 

異議なし。 

 

異議なしとのことですので、本日の議事進行につきましては、ご

説明したとおり進行いたします。 

それでは、議案第３７号、「摂津市教育長の職務代理者の事務委

任に関する規則制定の件」について、教育政策課から説明をお願い

します。 

 

議案第３７号、「摂津市教育長の職務代理者の事務委任に関する

規則制定の件」について、ご説明申し上げ承認を求めるものです。 

 

【以下、議案書等により説明】 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

それでは特にございませんので、議案第３７号、「摂津市教育長

の職務代理者の事務委任に関する規則制定の件」については承認い

たします。 

では、続きまして、議案第３８号、「教育に関する事務の管理及

び執行状況の点検及び評価報告書作成の件」につきまして、教育政
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教育政策課長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

教育政策課長 

 

委員長 

 

 

 

 

教育政策課長 

 

 

委員長 

 

西川委員 

 

 

 

 

 

教育政策課長 

 

 

 

策課より説明をお願いします。 

 

議案第３８号、「教育に関する事務の管理及び執行状況の点検及

び評価報告書作成の件」について、ご説明申し上げ承認を求めるも

のです。 

 

【以下、議案書等により説明】 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

評価がＳ・Ａ・ＢとしていたものをＡ・Ｂ・Ｃに変えたのは、定

例会でそういう話が出たのでは無くて、事務局で判断をしたという

ことですか。 

 

事務局の中で検討しまして、変更しました。 

 

評価がほとんどＢになってしまうと、見た時に摂津市の教育委員

会はもうひとつ良くないという評価がされるのではないかという

ことで、Ｓ・Ａ・Ｂを採用したと思うのですが、その点については

大丈夫でしょうか。 

 

Ｓ・Ａ・ＢからＡ・Ｂ・Ｃに変更しましても、ご理解いただける

ものとして、変更させていただきました。 

 

印象として、悪い方に傾かないかという心配はあります。 

 

かなりページ数を整理されて見易くなりましたが、一目で良いと

分かるよう、摂津市の教育委員会ではこんなことを頑張っていると

思ってもらえるように、概要版のようなものがあれば良いと思いま

すが、それはどう考えているのでしょうか。 

 

 

昨年度に試行という形で、内部で研究・検討をしまして、たたき

のようなものを作りましたが、最終的には見送りました。今年度は、

外注の部分も含めて、予算を確保していますので、点検評価報告書

の概要版として出すのがいいのか、それとも、摂津市の教育として、
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西川委員 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

教育政策課長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

特にこういったところに力を入れている、重点的に取り組んでいる

ということが、例えば他市から転入したり、今後転入を考えている

方に、ＰＲを出来るようなものを作る方がいいのではないかと、検

討していますので、年度内には、そのようなものをお出しできる形

で進めていきたいと考えていますので、よろしくお願いします。 

 

分かりました。是非よろしくお願いいたします。期待をしていま

す。 

 

前回で意見は出つくしましたし、それを反映していただきました

ので、この報告書で結構だと思います。 

他に何かご意見・ご質問等はございますか。それでは特にござい

ませんので、議案第３８号、「教育に関する事務の管理及び執行状

況の点検及び評価報告書作成の件」については承認いたします。 

では、次に移ります。報告事項（１）事業実施に伴う後援等名義

の使用許可について、教育政策課より説明をお願いします。 

 

［事業実施に伴う後援等名義の使用許可について説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

市内を散策するということで、正雀の交通公園を知らない子ども

もいると思いますので、摂津市のことを知るという意味ではいい取

り組みだと思います。 

それでは特にございませんので、次に進みます。（２）平成３０

年度８月までの問題行動等報告について、学校教育課より説明をお

願いします。 

  

［平成３０年度８月までの問題行動等報告について説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

８月の終わりから２学期が始まりまして、学校の状況で何か、特

に変わったことはありますか。最近、新聞で８月の終わり頃から学

校に行きたくない子どもに対するメッセージの記事が、たびたび取

り上げられています。特に、不登校が２学期の始めに増えたとか、

或いは、気になる子が増えたとか、そういうことはないでしょうか。
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

教育政策課長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

いいスタートが切れていると良いのですが。 

 

例年この８月の末、９月の始めというのは、そういった報告等が

上がっています。今年度が全くなかった訳ではありませんが、昨年

度の同時期と比べると、比較的落ち着いたスタートだったと思いま

す。学校によっては、問題が無かった訳ではありませんので、先ほ

どもお話させていただきましたように、気になる児童、生徒につき

ましては、アンテナを高くして対応するようにと指導をしていま

す。 

 

よろしくお願いします。 

他に何かご意見・ご質問等はございますか。それでは特にござい

ませんので、次に進みます。（４）各課事業日程報告について、教

育政策課より説明をお願いします。 

  

［各課事業日程報告について説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

それでは特にございませんので、秘密会以外の審議につきまして

はすべて終了いたしました。会議の始めにお諮りしましたとおり、

ここで暫時休憩をとり、秘密会として再開いたします。関係者以外

の方はこれで終了です。ご苦労様でした。 

では、暫時休憩します。 

 

《暫時休憩》 

 

それでは秘密会として再開します。 

報告事項（３）平成３０年度８月までの問題行動等報告具体的事

案について、学校教育課より説明をお願いします。 

 

【以下、秘密会のため削除】 

 

これにて秘密会を解きます。 

では、本日の案件は全て終了いたしました。 

これをもちまして、本日の定例教育委員会議を終了いたします。
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ご苦労様でした。 

  

 


